

## **Prüfung zum Bronzenen Fahrabzeichen**

Im März und April veranstaltete der URFV Bad Ischl einen Lehrgang für das Bronzene Fahrabzeichen, der mit einer abschließenden Prüfung endete. Alle Teilnehmer meisterten die Prüfung erfolgreich.

Unter der Anleitung von Franz Holzinger fand in diesem Jahr erneut ein Lehrgang für das Bronzene Fahrabzeichen statt. Die Teilnehmer erlernten dabei das Lenken eines Zweispänners im Straßenverkehr und sowie die wichtigsten Grundlagen im Bereich der Pferde-, Geschirr- und Wagenkunde. Das Gespann mit den beiden Österreichischen Warmblutstuten Amira und Armani wurde vom Obmann des URFV, Felix Rothauer, zur Verfügung gestellt. Zudem bereitete er die Kursteilnehmer intensiv auf die Abschlussprüfung vor, die am 14. April stattfand. Dabei mussten die Prüflinge sowohl ihr theoretisches Wissen als auch ihre Fahrkünste vor dem Prüfer Josef Kronbichler unter Beweis stellen. Herzlichen Glückwunsch an die neuen Inhaber des Bronzenen Fahrabzeichens: Gabriele Vagacs, Katharina Loidl, Sophie Loidl, Kerstin Bichler, Klara Biberauer, Markus Krallinger, Magdalena Kienberger, Simon Hütter und Martin Gratzner.